

21 Juin.—Fête de S. Louis de Gonzague, patron de la jeunesse étudiante : communion générale des élèves.

L'examen oral, commencé depuis quelques jours, se termine dans l'avant-midi ; et, le soir, à 5½ heures, il y a lecture des notes de l'examen, en présence de M. M. les prêtres de la maison et de tous les élèves réunis dans la salle des *grands*, M. le supérieur proclame les noms des quatre élèves qui ont obtenu le plus de succès dans leur examen : Eugène Lefebvre et Joseph Monet ; Philémon Cousineau et Zénon Graton. Puis il fait à tous des souhaits de bonne vacance et pour l'âme et pour le corps : *mens sana in corpore sano*.

22 Juin.—C'est le grand jour de la fin. La distribution des prix commence à 8½ heures du matin. Sont présents parmi les membres de clergé : MM. L. G. Guyon V. F., curé de St-Eustache ; J. B. Lemonde, curé de Ste-Dorothée ; S. Tassé, curé de Ste-Scholastique ; J. Graton, curé de Ste-Rose ; J. P. Bélaïr, curé de St-Joseph des Cèdres ; J. Lonergan, curé de Ste-Brigide (Montréal) ; F. Aubry, curé de St-Jean Dorchester ; A. Labèlle, curé de St-Jérôme ; F. X. Sauriol, curé de Ste-Adèle ; H. Lecourt, curé de la Longue-Pointe ; M. Auclair, curé de St-Jean-Baptiste (Montréal) ; J. B. Bourget, curé de St-Janvier ; J. Limoges, vicaire de Ste-Rose ; P. O'Donell, vicaire de St-Mary (Montréal) ; E. Meunier, vicaire de St-Jean Dorchester, et N. Constantineau, vicaire de la Pointe-Gatineau (Diocèse d'Ottawa).

Voici le programme de la séance : I. Ouverture,....un air de fanfare.—Avant de procéder à la distribution des prix, M. le Supérieur renouvelle aux élèves en présence de leurs parents, ses bons souhaits de vacances et rappelle l'idée pleine d'a-propos qu'il exprimait la veille : Directeurs et parents doivent regretter ensemble l'abus qui tend à s'introduire dans nos collèges, depuis un certain nombre d'années : ce sont les absences trop fréquentes et trop prolongées, souvent pour des raisons futiles ou imaginaires, et dont les funestes conséquences pour l'éducation de nos jeunes gens ne peuvent échapper aux regards de personne.—II. Distribution des médailles et prix d'honneur.—III. *Etudes Philosophiques* : discours par A. Jasmin, élève de Philosophie ; *Etudes littéraires* : discours par Elie Auclair, élève de Rhétorique : Importance de l'étude des Belles-Lettres au point de vue de leur objet, du perfectionnement qu'elles apportent à l'individu et de leur utilité dans la société, ce sont les trois principales idées énoncées dans ce dernier discours. L'Eglise a maintes fois laissé voir dans quelle haute considération elle tenait les Belles-Lettres ; et cette mission humaine et humanisante de l'Eglise est glorieusement continuée de nos jours par le "grand Pape Léon XIII, qui, au mois de janvier dernier, inaugurerait un institut de haute littérature, fondé par